



Legisladores de México llaman al gobierno de Texas a ser 'mas humano' con los inmigrantes

En un pronunciamiento, las Cámara alta y baja demandaron a ese estado adoptar un enfoque más compasivo hacia la migración



La presidenta de la Cámara de Diputados de México, Marcela Guerra, manifestó que la nueva Ley SB4 de Texas daña la relación de México y Estados Unidos. (Agencia Reforma)

Ciudad de México - El Senado de la República llamó al [gobierno de Texas](#) a adoptar un enfoque más humano y comprensivo hacia [la migración](#) y a trabajar con las autoridades mexicanas en el establecimiento de soluciones bilaterales.

Luego de que [una corte federal de apelaciones de Estados Unidos volvió a suspender la controvertida Ley SB4](#), el pleno del Senado avaló un pronunciamiento de la mesa directiva en el que expresa su rechazo y respalda la posición anunciada el día anterior por la cámara baja y por la Cancillería respecto a rechazar cualquier repatriación a México desde Texas.

“Expresa su profundo rechazo ante [la Ley SB4](#) y hace eco del derecho legítimo de la protección como prioridad del Estado mexicano hacia nuestra comunidad en Estados Unidos de América.